

# Nach dem Neugeborenen-Screening



## Was sind Trockenblutkarten?

Trockenblutkarten werden nach der Geburt verwendet, indem man dem Baby in die Ferse sticht und das Blut auf ein spezielles Papier gibt, um es auf ernsthafte Erkrankungen zu untersuchen.

Nach dem Screening kann etwas Blut zurückbleiben.

*Die Familien haben das Recht zu entscheiden, was nach dem Neugeborenen-Screening mit den Trockenblutkarten ihres Babys geschieht.*

## Vorteile der Aufbewahrung von Trockenblutkarten Ihres Babys



### Hilft, Leben zu retten!

Die Informationen, die aus der Untersuchung von de-identifizierten Trockenblutkarten gewonnen werden können, führen zu einer verbesserten Identifizierung und Behandlung von lebensbedrohlichen Erkrankungen.



Kann weniger Blutentnahmen bei Ihrem Baby für andere Tests notwendig machen.



**Es ist kostenlos!** Den Familien wird die Aufbewahrung nicht in Rechnung gestellt.



Das Labor in Indiana benötigt eine Trockenblutkarte, um sicherzustellen, dass die Screening-Geräte korrekt funktionieren.

Richten Sie die Kamera Ihres Telefons auf den QR-Code, um auf die Website zuzugreifen:



# Wie markiere ich meine Auswahl und was passiert dann?



Kreuzen Sie auf der Einwilligungskarte „JA“ (YES) an, wenn Sie das Blut 3 Jahre lang aufbewahren möchten. Bitte unterschreiben und datieren Sie die Karte auch! Nach Durchführung des normalen Screenings:

- **WERDEN** die Trockenblutkarten 3 Jahre nach der Sammlung vernichtet.
- **WERDEN** die Trockenblutkarten sicher in einer überwachten Einrichtung aufbewahrt.
- **KÖNNEN** die Trockenblutkarten vom Arzt Ihres Babys für zusätzliche Tests verwendet werden, wenn die Eltern zustimmen.
- **KÖNNEN** die Trockenblutkarten zur Überprüfung von Laborgeräten verwendet werden.
- **KÖNNEN** die Trockenblutkarten für die de-identifizierte Forschung verwendet werden. Trockenblutkarten tragen zu lebensrettenden de-identifizierten medizinischen Informationen über Krankheiten und Behandlungsmöglichkeiten bei. Von den Ergebnissen profitieren unzählige Babys und ihre Familien in unserem Bundesstaat und möglicherweise in den gesamten Vereinigten Staaten. Bleiben Sie unbesorgt: alle Forschungsanfragen müssen vor der Freigabe von de-identifizierten Trockenblutkarten strengstens geprüft werden. Sämtliche Forschungsanfragen dürfen ausschließlich de-identifizierte Daten verwenden. Der Name Ihres Babys und private Informationen werden NIEMALS an Forscher weitergegeben.



Kreuzen Sie „NEIN“ (NO) auf der Einwilligungskarte an, wenn Sie das Blut NICHT 3 Jahre lang aufbewahren möchten. Bitte unterschreiben und datieren Sie die Karte auch! Nach Durchführung des normalen Screenings:

- **WERDEN** die Trockenblutkarten 6 Monate lang sicher aufbewahrt und dann vernichtet.
- **WERDEN** die Trockenblutkarten NICHT für den Arzt Ihres Babys für zusätzliche Tests zur Verfügung stehen.
- **WERDEN** die Trockenblutkarten NICHT für Forschung oder Verbesserungen der Laborausstattung verwendet.



Richten Sie die Kamera Ihres Telefons auf den QR-Code, um auf die Website zuzugreifen: